



N° 141

Le 29 juin 1992

## LE SÉNATEUR CONSIGLIO DI NINO DIRIGERA LA DÉLÉGATION CANADIENNE À L'INVESTITURE DU NOUVEAU PRÉSIDENT DES PHILIPPINES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé que le sénateur Consiglio Di Nino dirigerait la délégation canadienne à l'investiture, le 30 juin, du nouveau président des Philippines, M. Fidel V. Ramos.

«J'ai demandé au sénateur Di Nino d'assurer le président Ramos que le Canada est déterminé à renforcer ses liens avec les Philippines devenues démocratiques», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

Le 22 juin 1992, le Congrès des Philippines a officiellement nommé M. Ramos au poste de président et le sénateur Joseph Estrada, à celui de vice-président, suite aux élections tenues le 11 mai. Le Canada, de concert avec plusieurs autres pays, a surveillé le déroulement de ces élections.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874